
Заседание №2 

Комиссии по противодействию коррупции  

Государственного бюджетного дошкольного образовательного учреждения 

Детского сада № 145 комбинированного вида  

Центрального района Санкт-Петербурга 

Протокол № 2 

От 22 12.2022г 

Всего членов комиссии -5 человек 

Присутствует  на заседании – 5человек. 

Повестка дня: 

1. 1 Итоги результатов проверок выполнения сотрудниками учреждения  

плана  реализации  антикоррупционной политики в учреждении. 

2.Организация работы по осуществлению закупок товаров, работ, услуг 

ГБДОУ детский сад «№ 145  в конце 2022 года. 

З. Анализ заявлений, обращений граждан на предмет наличия в них 

информации о фактах коррупции в сфере деятельности ГБДОУ. 

СЛУШАЛИ: 

1. По первому вопросу слушали председателя комиссии Березина Л.Р. 

Он рассказала о том, что принимал участие в проверках по выполнению 

работниками учреждения, администрацией ДОУ плана реализации 

антикоррупционной политики в дошкольном учреждении. Проверялись 

такие вопросы: 

- приобретение игрового материала для детей в ДОУ, 

- приобретение канцелярских товаров на группы для организации 

занятий с детьми; 

- - состояние обеспеченности групп посудой, мягким инвентарем, 

мебелью;  

- - своевременность выдачи заработной платы работникам. 

По итогам проверок никаких нарушений в области антикоррупционной 

политики, проводимой в учреждении, обнаружено не было. 

2. По второму вопросу слушали зам.зав. по АХР Никонову А.Л. она 

познакомила присутствующих с планом финансово хозяйственной 

деятельности за 2022 год, где представила статьи расходов бюджетных 



средств. Рассказала  о перечне проведѐнных закупок, сообщила, что все 

закупки заключаются в соответствии с ФЗ от 05 апреля 201 Зг. № 44-ФЗ «О 

контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения 

государственных и муниципальных нужд 

З.По третьему вопросу слушали ответственного за антикоррупционную 

работу в  ГБДОУ № 145 Остапцова Н.Р . ,она пояснила, что за 1 полугодие  

2022-2023учебного  года заявлений, обращений граждан в ГБДОУ не 

поступало. 

РЕШИЛИ: 

1. Признать первые итоги по результатам проверок соблюдения 

антикоррупционной политики в ГБДОУ удовлетворительными. 

2. Принять отчѐт о работе комиссии по противодействию коррупции в 

ГБДОУ№ 145 на конец 2022г. 

З. Фактов коррупции в МДОУ не выявлено. 

 

Принято –«ЕДИНОГЛАСНО» 

 

Председатель комиссии_________________Л.Р.Березин 

 

Ответственный за антикоррупционную работу ______________Н.Р.Остапцова 

 

Члены комиссии:______________ 

______________________________ 

______________________________ 

______________________________
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